
  

VERBALE DEL 12 SETTEMBRE 2019 

L'anno 2019, il giorno 12 del mese di Settembre si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, 

il Consiglio della II Circoscrizione, giusta convocazione a norma di Regolamento, del Presidente Greco prot. 

959075 del 30/08/2019 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.  

Presiede la seduta il Presidente Greco. 
Alle ore 10:30 dispone l’appello e risultano presenti i seguenti consiglieri: Cardella, Marchese, Orilia, 

Savoca, Serio e Tusa. Risultano assenti i consiglieri Guaresi, Scarlata e Viscuso. 
Verificata la validità del quorum strutturale, la seduta viene dichiarata aperta.  

E’ assistito dal Segretario l’Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà. 

Redige il verbale il Coll.re Prof. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia. 

Alle ore 10:35 entra il consigliere Guaresi. 

Il Presidente Greco informa il consiglio della riunione che si è tenuta a Palazzo Galletti in cui ha partecipato 

insieme ai presidenti di tutte le circoscrizioni. Nella riunione si sono affrontati diversi argomenti come la 

programmazione delle potature e della pulizia delle caditoie.  

Informa altresì che dal primo ottobre ci sarà la nuova carta d’identità elettronica. L’Anagrafe e le postazioni 

decentrate dalla prossima settimana entreranno in modo ufficiale nell’ANPR (Anagrafe Nazionale della 

Popolazione Residente) e potranno rilasciare le carte d’identità elettroniche (CIE). Sono stati completati i 

lavori di allineamento dei dati fra l’anagrafe comunale e il sistema del Ministero dell’Interno. Il nuovo 

documento avrà la forma di una carta di credito e sarà dotato di un microchip che consentirà la protezione 

dei dati anagrafici, della foto e delle impronte digitali del proprietario. La CIE potrà essere richiesta solo su 

appuntamento in qualsiasi città e verrà recapitata direttamente a casa. 

Durante la discussione alle ore 10:50 esce il consigliere Orilia e alle ore 11:00 entra il consigliere 
Scarlata. 

Il Presidente comunica che sono stati stanziati 1 milione e 300 mila euro per la realizzazione di asili nido 

nelle circoscrizioni, la nostra circoscrizione rientra fra quelle scelte. Inoltre verranno realizzati anche dei 

parchi giochi a norma e il Presidente insieme al consiglio concorda che gli spazi adeguati possano essere in 

via XXVII Maggio, a Villa Bennici e sulla costa dove vi è la struttura del Campanile D’Oro. 

Tutto il consiglio si trova d’accordo. 

Alle ore 11:14 escono i consiglieri Cardella, Guaresi, Savoca e Serio, il Presidente chiama l’appello e 
sono presenti i consiglieri Marchese, Scarlata e Tusa, pertanto mancando il numero legale la seduta 
viene rinviata all’indomani in prosecuzione 

 

 

 

                          Il Segretario                                                                          Il Presidente       

        Esp.Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà                    Mario Greco    
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